

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Le Père Noël de sortie à l'école



Moderne, le Père Noël a emprunté le bus pour venir récompenser les enfants à la sortie de l'école. Photo DL/Suzanne BERGER

Vendredi 18 décembre, le Père Noël a laissé son traîneau et ses fidèles rennes pour prendre le bus scolaire de Mépieu. Les recommandations sanitaires lui étaient bien parvenues car il est venu masqué, la règle est visiblement la même en Laponie. Pour la grande surprise et le plus grand plaisir des écoliers, il est venu à la sortie de l'école à 16 h 10 afin de rencontrer les enfants et leur souhaiter à tous de bonnes vacances. Même les services techniques de la commune et le chauffeur du bus ont eu la chance de le rencontrer. Après avoir distribué des papillotes, il a fait les dernières recommandations de bonne conduite aux écoliers, a pris note des dernières modifications des listes, puis il est reparti en bus non sans avoir accordé du temps aux petits du périscolaire.

Son planning étant actuellement très chargé, il semblerait que les petits creypieulans aient été très sages cette année pour qu'il trouve malgré tout le temps de se déplacer et de les rencontrer. Tous lui ont souhaité bon courage pour les jours à venir et lui ont donné rendez-vous au pied du sapin dans quelques jours !

